La Prensa Austral

2024 Audiencia: .862 Tirada: 5.600 Difusión: 5.600 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 9,55% Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



Pág: 8

Eleam: tras el paro se pagaron sueldos, pero persisten deudas previsionales

La situación del Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores (Eleam) de Punta Arenas administrado por Fide XII sigue siendo motivo de preocupación para sus trabajadores, quienes, enfrentan una incertidumbre constante sobre sus derechos laborales.

Teresa Velásquez, presidenta del Sindicato de Trabajadores, dijo que, si bien, se logró que el ejecutor pagara los sueldos atrasados y una cuota de los créditos adeudados a la Caja Los Andes, la deuda acumulada sigue siendo considerable. "Son varios meses los que deben, y si bien se informó que las cotizaciones comenzarán a pagarse, aún no ha sucedido".

Uno de los aspectos que generan dudas, es la deuda de cotizaciones previsionales, las cuales están impagas desde abril. Según la dirigenta, a la fecha se deben más de seis meses de cotizaciones.

Respecto a la intervención del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), Velásquez señaló que si bien el organismo adelantó el pago trimestral destinado a cubrir los meses de octubre, noviembre y diciembre, esto no soluciona la crisis financiera del Eleam.